

## Interpondrán 477 impugnaciones por elección en Morena

De las 553 casillas instaladas, en 407 hubo irregularidades, aseguró el morenista Alejandro Rojas Díaz Durán. / 2

### ELECCIONES DE CONGRESISTAS

# Harán en Morena 477 impugnaciones

**SE ACREDITÓ QUE EN 407 casillas hubo fraude por acarreo y manipulación del voto**

**POR XIMENA MEJÍA**

*lizett.mejia@gimm.com.mx*

El consejero de Morena, Alejandro Rojas Díaz Durán, informó que impulsarán 477 impugnaciones en la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena y en el Tribunal Electoral, por el pasado proceso de elección de congresistas nacionales.

Mediante sus redes sociales, el también consejero político de la Junta de Coordinación Política del Senado, aseguró que, de los 553 centros de votación, se acreditó que en 407 hubo fraude por acarreo y manipulación del voto.

Alejandro Rojas Díaz Durán manifestó que la elección debe anularse ante las presuntas irregularidades.

“Impulsamos 477 impugnaciones, tanto en la @

CNHJ\_Morena como en el @TEPJF\_informa. De los 553 centros de votación, se acreditó que en 407 hubo fraude por acarreo y manipulación del voto. Esta patraña debe anularse”, señaló.

El pasado jueves, después de dar a conocer la designación de la secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, como abanderada de Morena por la gubernatura del Estado de México, el presidente nacional del partido, Mario Delgado, aseguró que en los casos que se compruebe acarreo, compra de votos, robo de papelería electoral y relleno de urnas, se repetirán las asambleas en los distritos que se comprueben los delitos electorales, e incluso, no se descarta aplazar la realización del Congreso Estatal programado para el próximo 13 y 14 de agosto.

Cómo opositor a la actual dirigencia de Morena, el académico y morenista, John Ackerman convoca mediante sus redes sociales a documentar las anomalías del pasado proceso de selección de consejeros.



“Da mucha esperanza ver la valiente dignidad rebelde de la militancia morenista al presentar cientos de impugnaciones, de casi la totalidad de los distritos electorales del país, tanto a la @CNHJ\_Morena como al @TEPJF\_informa pidiendo la nulidad y la rectificación de las asambleas distritales del 30 y 31 de julio”, manifestó.

Desde el 30 de julio, se dio a conocer que los morenistas que han emitido quejas son Gibrán Ramírez Reyes, John Ackerman y Alejandro Rojas Díaz Durán, quienes dijeron ser excluidos. Mario Delgado respondió que “hay gente que abiertamente está en contra del Movimiento, hay gente que está en contra del presidente de la República”.

**EL DATO****Delgado cuestiona**

El dirigente nacional del partido cuestionó la intención de ser dirigentes si no coinciden con el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena.





El pasado 30 de julio, Chiapas fue una de las entidades donde se cometieron actos de quema de urnas en la votación.

